

新そば大人気!

■11月23・24日 越前大仏前町



越前大仏もんぜん市&新そばまつりが開催されました。晴天にも恵まれ、大勢の人でにぎわいました。新そばを求めて長い列ができていました。

七面鳥を焼いてみました!

■11月24日 すこやか



国際交流サロンで、国際交流員のナンシーさんと親子7組でサンクスギビング・デーの料理として七面鳥の丸焼きとパンプキンパイを作りました。

ゆめおーれへ手作りパンフ寄贈

■11月14日 ゆめおーれ勝山



成器西小学校6年生が、勝山市の魅力を紹介する6種類のパンフレットを作成し、ゆめおーれ勝山へ繊維の魅力を紹介するパンフレットを贈りました。

お城で邦楽演奏会

■11月15日 勝山城博物館



福井大学邦楽部の学生たちが勝山城博物館で邦楽の演奏会を行いました。琴、三味線、尺八などの音色が城内の雰囲気とマッチしていました。

「お城を描こう」入賞者表彰式

■11月9日 勝山城博物館



第9回を迎えた「お城を描こう」作品展の入賞者表彰式が行われました。今年は564点の応募があり、115点の作品が入賞しました。



第9回「せんいまつり」が開催され、地元企業・団体の紹介や製品などの展示、手染め体験、ロープ作りなど繊維に関するイベントが行われました。

せんいまつり開催される

■11月9日 ゆめおーれ勝山

福井国体に向けて準備委員会設立

■11月4日 教育会館



平成30年開催の福井国体と全国障害者スポーツ大会に向けて勝山市準備委員会設立の総会が開催されました。今後準備が本格化していきます。

園児が防火パレード

■11月5日 元町2丁目



秋の火災予防運動週間を前に、市消防本部が南幼稚園と防火パレードを実施しました。園児42人と園職員と保護者も参加しました。

鯖の熟れ鮓し仕込み始まる

■11月12日 北谷町



この冬も鯖の熟れ鮓し作りが始まりました。今年は2,100匹が漬け込まれ、予約販売と1月の年の市、2月の勝山左義長まつりで販売されます。

平泉寺でヨシ刈りを実施

■11月5日 平泉寺池ヶ原湿原



平泉寺小学校の児童23人が、池ヶ原湿原でヨシ刈りを行いました。このヨシを使って12月にヨシズを作る予定です。

「県民の消防士」表彰に有馬さん

■11月17日 福井テレビ本社



有馬雄二消防司令 (写真右)

第16回「県民の消防士」表彰のつどいが開催され、勝山市消防本部の有馬雄二消防指令(49)が表彰されました。

かつやま、のぞみフェスタ、開催

■11月30日 すこやか



勝山市男女共同ネットワーク主催の「のぞみフェスタ」が開催されました。男女共同参画ポスターコンクールの表彰や、たけとう病院院長の武藤寛先生による、認知症についての講演会が行われました。